

Checo Pérez y Bottas protagonizan "primer choque"

El mexicano y el finlandés tuvieron un pequeño encuentro previo al inicio de la Temporada 2026 de la Fórmula 1

Dos meses faltan para el inicio de la

Temporada 2026 de Fórmula 1 y la alineación titular de Cadillac, equipo que debutará en la parrilla, ya tuvo su primer encuentro en pista. Como parte de la dinámica 'Hot Ones' del canal de YouTube First We Feast, Sergio 'Checo' Pérez y Valtteri Bottas tuvieron una carrera con autos de juguete, con el resultado a favor del tapatío.

La carrera fue el último desafío de la dinámica, en la cual el piloto perdedor debía comer una alita picante. La carrera tuvo un inicio complicado, ya que tanto

Checo como Bottas requirieron un poco de tiempo para acoplarse a la conducción del auto de juguete e incluso el finlandés en un momento se salió de la pista.

El primer choque de Checo Pérez y Bottas Sin embargo, previo a que el coche de Bottas saliera de la pista de juguete, lo que eventualmente le dio la victoria a Checo, ambos pilotos chocaron entre sí. En la primera vuelta, los dos pilotos llegaron a una curva y se estrellaron, lo que provocó que ambos salieran de la pista.

Tanto Checo como su nuevo compañero

de equipo reaccionaron al 'accidente' con risas e incluso el finlandés bromó sobre lo ocurrido. "Nuestro primer choque juntos", señaló antes de colocar nuevamente los autos en la pista de plástico para continuar con la competencia.

Poco después, Bottas volvió a salirse en la misma curva y perdió un poco de tiempo en reacomodar el coche. A pesar de ello, acortó la diferencia con Checo, cruzó antes la meta por muy poco y se salvó de comer una última alita tan picante que hizo llorar un poco a Valtteri. "Le gusta

sufrir", señaló el tapatío, sorprendido por la resiliencia de Bottas.

¿Cómo fue el reto entre Checo y Bottas? La carrera con autos de juguete fue la última prueba de la dinámica 'Hot Ones', en la cual Checo perdió los dos primeros retos. El tapatío falló en la lectura de labios y no adivinó algunos datos curiosos sobre su nuevo compañero, por lo que tuvo que dar dos bocados a las alitas. Posteriormente fue el turno de Bottas, que aceptó el reto en lugar de decir la verdad.

SECCIÓN B

VIERNES 9 DE ENERO DE 2026

Toluca

Mohamed no quiere el Tricampeonato

El estratega bicampeón del fútbol mexicano buscará el título de la Concachampions.

Los Diablos Rojos del Toluca viven un gran momento en su historia, pues son los actuales bicampeones de la Liga MX. En este semestre, el equipo escarlata también jugará la nueva edición de la Concacaf Liga de Campeones, en donde buscarán el título.

En entrevista para Multimedios, el estratega Antonio Mohamed dejó en claro que objetivo es prioritario en el monarca del fútbol mexicano. Así mismo, el 'Turco' reconoció que tiene la misión de internacionalizar a los Diablos Rojos.

"Mira si llegas a la liguilla en semifinal se empatan casi muy parejo dos o tres días jugar Concacaf la misma etapa semifinal o final. Entonces si llegamos a esas instancias iríamos por Concacaf que es lo que nos falta ganar", comentó.

"Nosotros realmente no competimos para ser un tricampeonato con América, nosotros competimos para ir al Mundial de Clubes y para jugar la Intercontinental en diciembre. Si tenemos que elegir en ese momento, vamos a ir por los dos pero si tenemos que inclinarnos por el tema de cansancio o algunas otras situaciones, nosotros ya hablamos internamente con los directivos y nuestro objetivo es ir al Mundial de Clubes y ganar esta copa", agregó.

Los Diablos Rojos del Toluca tendrán un debut complicado en el Clausura 2026, ya que visitarán a los Rayados de Monterrey. Por otro lado en la Concachampions, los escarlatas situados en los Octavos de Final, en donde esperan al ganador entre Pumas y San Diego.



LIGA MX

Houston mejoró su propuesta a Cruz Azul por Bogusz

El conjunto estadounidense parece estar muy interesado en fichar al polaco

La tímida propuesta inicial que hizo el Dynamo Houston de la MLS a Cruz Azul por Mateusz Bogusz cambió notablemente y ahora avanza la salida del polaco de La Noria. El diálogo entre directivas abrió nuevas puertas para que regrese a la MLS.

La Máquina confía que el valor de mercado del atacante polaco ronda entre los 9 y 10 millones de dólares, según se pudo enterar RÉCORD, y la oferta inicial del conjunto texano apenas rozaba la mitad. Pero las charlas avanzaron.

LA CREATIVIDAD FINANCIERA MUEVE EL CAMINO

en su nuevo equipo. Están en la definición, pero avanza la salida.

¿QUÉ HARÍA LA MÁQUINA ANTE LA SALIDA?

Como el fichaje está avanzando satisfactoriamente para ambos clubes y el futbolista europeo, dependiendo del momento en el que se pueda cerrar el traspaso, Cruz Azul ya se plantea otro movimiento.

La dirección deportiva celeste encabezada por Iván Alonso, considera que si es durante la siguiente semana que se sella el traspaso de Bogusz, entonces irían por otro extranjero para este Clausura 26. No irían por una compra de pánico, pues ya tienen algunos candidatos visoreados. Es cuestión de tiempo.





Selección Del Grupo XV de la TDP ¡BRILLA CON LUZ PROPIA! En la fase preliminar del Torneo del Sol (Fotografía Prensa Atlético Nayarit/TDP)



Juan Jaramillo anotador de triplete ¡Hat trik!, jugador de Castores Gobrantacto (Fotografía Prensa Atlético Nayarit/TDP)



Clase y calidad en sus recorridos mostró la Selección del Grupo XV en la fase preliminar del Torneo del Sol (Fotografía Prensa Atlético Nayarit/TDP)

El Grupo 15 vence 4-0 al Grupo 2 en el Torneo del Sol MX

*Conformada por equipos nayaritas en su mayoría
*Primera muestra de la calidad del futbol "Cora" brillando en este evento de prestigio nacional y presencia internacional

Por Iván Alvarado
Prensa Oficial Atlético Nayarit/TDP

TOLUCA, EDO. DE MÉXICO. — La selección del Grupo 15 dio un golpe de autoridad en la fase preliminar del Torneo del Sol impulsado por la TDP de la Federación Mexicana de Futbol, tras vencer de manera categórica 4-0 a su similar del Grupo 2. En una mañana inspirada para Juan Jaramillo, autor de un hat-trick, el conjunto vencedor sumó tres puntos fundamentales que los mantienen firmes en la pelea por la clasificación.

Un primer tiempo de contundencia
El encuentro celebrado en la Cancha 4 de la



DT Isaí Arredondo Fainsod, comandante en jefe del mando técnico de los Tigres De Álica y ahora al cargo de la Selección del Grupo XV en el Torneo del Sol (Fotografía Prensa Atlético Nayarit/TDP)



El Auxiliar Técnico, Israel Josué Aguayo Cisneros, DT en la poderosa escuadra de Xalisco F.C. y ahora el segundo de a bordo en la Selección del Grupo XV en el Torneo del Sol.



Gran trabajo del preparador físico de la Selección del Grupo 15, se trata de Guillermo Alejandro Ortega Rojas, quien presta sus servicios en los Tigritos de Álica



La alegría de los futbolistas del grupo XV de la TDP al ganar en el Torneo del Sol en la fase preliminar, poniendo el máximo esfuerzo porque aspiran a llegar a Liga MX en el futuro

SELECCIÓN DEL GRUPO XV

PORTEROS:

CHRISTOPHER MICHEL JIMÉNEZ NILO - TIGRITOS DE ÁLICA #1

JOSEPH ALEXANDER OROZCO SÁNCHEZ - ATLÉTICO NAYARIT #19

DEFENSAS:

LEONARDO MARCOS CORTEZ OLIVAREZ - GAMBETA #2

MIGUEL ÁNGEL NAVARRETE BARRAGAN - GAMBETA #3

GAEI OMAR ZUÑIGA MORA - VADS #4

SAMUEL CRUZ PINEDA - XALISCO FC #5

ÁNGEL RAFAEL GUZMAN BUSTAMANTE - SUFACEN #6

ÁNGEL ZAHIR RODRÍGUEZ ZEPEDA - MONCARO #16

MEDIOS:

EDWIN ZAVALA MERAZ - ATLÉTICO NAYARIT #8

CÉSAR MICHEL HERNÁNDEZ ESQUEDA - XALISCO FC #7

OMAR ALEJANDRO CARDENAS VALENCIA - VADS #15

OMAR ALEXANDER SÁNCHEZ ZARATE - TIGRITOS DE ÁLICA #11

ANGEL MANUEL MÉNDEZ GARCÍA - SUFACEN #12

RODRIGO SILIS OLVERA - MONCARO #13

IRVING YUREM GARCÍA RAMOS - TIGRES DE ÁLICA #17

DELANTEROS:

JUAN CARLOS JARAMILLO GÓMEZ - CASTORES #14

EVAN ARTURO SAMANO GRANADOS - HALCONES NAYARIT #10

ALAN YOVANI SALAZAR LÓPEZ - TIGRES DE ÁLICA #9

CUERPO TÉCNICO:

DT. ISAÍ ARREDONDO FAINSOD - TIGRES DE ÁLICA

AUX. ISRAEL JOSUÉ AGUAYO CISNEROS - XALISCO FC.

PF. GUILLERMO ALEJANDRO ORTEGA ROJAS - TIGRITOS DE ÁLICA

Federación Mexicana de Fútbol a las 9:30 horas ayer jueves, inició con un ritmo vertiginoso. Ambos equipos saltaron al terreno de juego con una propuesta ofensiva, buscando adueñarse del balón desde los primeros minutos.

Si embargo, la efectividad estuvo del lado del Grupo 15. Al minuto 27, Juan Jaramillo abrió el marcador con una definición precisa, y apenas ocho minutos después, al 35', volvió a aparecer para firmar el 0-2. A pesar de la desventaja, el Grupo 2 generó peligro constante y estuvo cerca de descontar antes del descanso, pero la falta de puntería les impidió recortar distancias.

Sentencia en el complemento

La segunda mitad inició con la misma tónica. Muy temprano en el reinicio, Leonardo Cortez

aprovechó una oportunidad clara para poner el 0-3 momentáneo, lo que parecía liquidar las aspiraciones del rival. No obstante, el Grupo 2 mostró carácter y no bajó los brazos, manteniendo la presión sobre el arco contrario sin éxito.

La cuenta se cerró al minuto 74, cuando nuevamente Juan Jaramillo se hizo presente para completar su triplete personal y sellar el 0-4 definitivo, dejando sin respuesta al equipo rival.

Declaraciones

Al finalizar el encuentro, la figura del partido, Juan Jaramillo, destacó la relevancia del resultado para las aspiraciones del grupo:

"Son puntos importantes que nos ayudarán a seguir en la lucha para calificar al Torneo del Sol", puntualizó el delantero.

Valora tu Vida

¡TODO EL MES DE ENERO!

Tenemos un Plan de Previsión especial para el sector seguridad.

Obtén 5%* + 10%* descuento en tu boleto de ida comprando en web y app*

Tepic Plus

33 1526 6794 33 3111 8780

www.tepicplus.com

*Promoción válida hasta el 31 de enero 2026. *El descuento se aplica sobre la tarifa de adulto vigente. *5% de descuento aplica comprando viaje sencillo. *10% de descuento se aplica en tu boleto de regreso. *No válido para boletos de estudiante, INAPAM, menor, infante u otras promociones.

02 ENERO

DÍA DEL POLICIA

Jardines de San Juan

Reconocemos la valentía y el compromiso de aquellos que dedican sus vidas a proteger a nuestra comunidad.

311 218 0557



Mexicanos por el mundo

Julián Quiñones opaca a Cristiano y compañía

El ex jugador de las Águilas del América abrió la pizarra en el fundamental encuentro ante el Al Nassr.

Correspondiente a la jornada 14 de la Saudí Pro League, el Al-Qadsiah de Julián Quiñones visitó al Al Nassr de Cristiano Ronaldo, Joao Félix y compañía, en un encuentro fundamental en las aspiraciones del conjunto donde milita el naturalizado mexicano

para acechar la parte alta de la tabla general.

El ex atacante de las Águilas del América nuevamente puso a prueba su encendido momento y fue el encargado de abrir la pizarra tras una primera parte en la que no hubo acciones de mayor relevancia. Corría el minuto 49 y un tiro de esquina rechazado a primer palo se convirtió en una contra espectacular donde justamente Quiñones fue enviado en largo, no se dio por vencido y forzó el error del guardameta

Nawaf Al-Aqeedi para quedar solo frente al arco y simplemente enviarla a guardar para enfilar el triunfo de su equipo. Nahitan Nández se sumó para poner el 0-2 de su casa y aunque sobre la recta final apareció Cristiano con una pena máxima para acortar distancias, ya no les alcanzó, Al-Qadsiah se llevó los tres puntos y se coloca momentáneamente en la cuarta posición general. Mientras Quiñones ha llegado a 9 tantos en liga para ser el líder goleador de su equipo.

Liga MX

Juan Carlos Osorio busca "robar" en la Liga MX



El estratega colombiano tendría en la mira par de jugadores del fútbol mexicano para reforzar a su equipo, Remo, en Brasil.

Luego de un crudo cierre con los Xolos de Tijuana, Juan Carlos Osorio volvió a alejarse del fútbol mexicano y su nueva etapa está con el Remo, equipo recién ascendido a la primera división de Brasil. A días de comenzar este nuevo proyecto, la planeación deportiva sigue en marcha y han surgido reportes desde tierras cariocas que el también ex entrenador

de la Selección Nacional de México ha puesto la mira en jugadores de la Liga MX para esta aventura por el Brasileirao.

Osorio se fija en tierras tapatías

Acuerdo con Zona Remista, portal especializado en el 'León Azul' uno de los nombres que Osorio proporcionó a su directiva es el de Armando González. La aclamada 'Hormiga' de las Chivas Rayadas de Guadalajara viene de ser uno de los máximos goleadores del Apertura 2025 con 12 goles a lo largo de 19 encuentros. Sin embargo, es una

operación por demás compleja de materializarse: apenas hace unas semanas González renovó con el 'Rebaño' hasta 2029 y se reporta que su cláusula de rescisión alcanza los 18 MDD.

Según la misma fuente, otro de los nombres de interés para el colombiano es Matheus Dória, zaguero de 31 años nacido en Brasil y formado en Botafogo. Actualmente, aún pertenece a los Rojinegros del Atlas y es un pilar para el técnico Diego Cocca. No

obstante, el propio medio detalla que Dória trabaja en una rescisión anticipada de su contrato y eso abre la posibilidad de que defienda la tercera camiseta del Brasileirao en su trayectoria.

El debut de Juan Carlos Osorio con Remo será el próximo sábado 24 de enero frente al Bragantino, pero eso, dentro del campeonato Paraense. El banderazo de salida del Brasileirao será el 28 de enero cuando visiten al Vitória.



Liga MX

Adiós al Play-In: este será el nuevo formato del Torneo Clausura 2026 de Liga MX

El torneo toma una decisión y simplemente se eliminó esa serie de partidos que provocaban un paro a los equipos calificados.

El Clausura 2026 de la Liga MX inicia este viernes 9 de enero, pero desde este campeonato desaparecerá la fase del Play-In. El formato que se utilizó en los últimos torneos cortos en los que se definían 2 lugares a la liguilla de una eliminatoria entre el puesto 7 contra el 8, y el 9 ante el 10 y que califica directo al triunfador del primer duelo y el perdedor se tenía que disputar un pase ante el ganador del segundo juego ha llegado a su final. Esta decisión, detenía una semana el torneo mexicano y los equipos con mejor posición en la tabla sufrían por el paro de la campaña.

Formato

Ahora, los 8 mejores equipos calificados en la tabla general, serán los que tengan que disputar

de manera directa los cuartos de final, el 1 vs 8; el 2 vs 7; el 3 vs 6 y el 4 vs 5 serán la forma en la que se medirán en la liguilla, los juegos iniciarán desde el 2 de mayo; por cierto, la final del fútbol mexicano se realizará el juego de ida el 21 de mayo y el 24 de mayo se efectuará el juego de vuelta.

Seleccionados

Los jugadores mexicanos que sean convocados por Javier Aguirre para la copa mundial de la FIFA 2026 no disputarán la liguilla del Clausura 2026. Los elementos dejarán de participar desde el 30 de abril, recibirán una semana de descanso y desde el 4 de mayo empezarán a pasar lista para estar a las órdenes del 'Vasco' para la justa internacional que se realizará en Estados Unidos, Canadá y México.

Además, 9 jugadores extranjeros podrán ser parte de una alineación en la fase final debido al tema de las ausencias por la copa mundial; así se presenta el campeonato mexicano en su edición previa al gran evento de la FIFA.



América ya tiene fecha de regreso al Estadio Azteca

Las Águilas regresarán a su casa a partir del mes de abril, para disputar los últimos juegos como local del Clausura 2026.

Es año mundialista y el Estadio Azteca está en remodelación para cumplir con los estándares que la FIFA impone para albergar una Copa del Mundo, por lo que el América tuvo que cambiarse de casa temporalmente hasta que terminen los trabajos, es por ello que juegan en el Estadio de la Ciudad de los Deportes por lo pronto.

Sin embargo, Alejandro Orvañanos, de Claro Sports, comentó que las Águilas ya tienen fecha de regreso a su casa para continuar con el torneo Clausura 2025 y confirmó que será el 11 de abril, fecha en la que se jugará la Jornada 14, cuando el Coloso de Santa Úrsula vuelve a tener un Clásico porque jugarán ante Cruz Azul.

De hecho, este retorno al inmueble se dará después de que se lleve a cabo su reinauguración el próximo

28 de marzo con el partido de la Selección Mexicana en contra de Cristiano Ronaldo y Portugal, es por ello que en las Águilas deberán esperar a que su casa esté terminada.

El mismo medio confirmó que el América tiene tres partidos garantizados como local en el Azteca y serán los últimos tres juegos de la fase regular ante La Máquina, Toluca y Atlas ya que el duelo de la Jornada 16 será visitante ante León.

Hay otro detalle a considerar y es que estos son los únicos duelos que el América disputará en este torneo porque, a partir del 11 de mayo, la FIFA tomará control del estadio esto como parte de los protocolos que se deben realizar previo a una Copa del Mundo, por lo que deberán desalojar el inmueble para regresar al Estadio de la Ciudad de los Deportes.

Con ello, en dado caso de avanzar en la Liga MX o en la Concacaf Champions Cup solo podrán disputar un partido en el Azteca ya que, después, deberán irse al emblemático Estadio Azul.

Todas las buenas historias merecen una segunda parte.